

Neuchâtel: 200 manifestants contre la hausse du coût de la vie

Une manifestation a rassemblé environ 200 personnes vendredi 29 septembre en fin d'après-midi dans les rues piétonnes de Neuchâtel pour protester contre la hausse des primes maladie.



A l'appel du Parti socialiste neuchâtelois (PSN), une manifestation était mise sur pied vendredi 29 septembre en début de soirée au centre-ville de Neuchâtel pour faire suite à l'annonce de la hausse drastique des primes maladie. Elle était soutenue par les partis de gauche, les organisations syndicales, mais aussi des associations comme **l'Avivo** ou la Grève du climat.

Environ 200 personnes se sont ainsi retrouvées à la rue de l'Hôpital, devant la fontaine de la justice, pour écouter les discours de plusieurs intervenants issus des mouvements à l'origine de ce rassemblement.

Mobilisation électorale

Parmi les revendications des orateurs, l'indexation des salaires et des rentes, l'arrêt de l'augmentation des loyers et la mise en place d'une surveillance étatique. Au sujet des primes d'assurance maladie, un plafonnement à 10% du revenu devrait être instauré.

Les manifestants ont ensuite formé un cortège qui a traversé les rues du centre-ville à grand renfort de coups de sifflet pour rappeler la lutte contre la précarisation et inciter les gens à aller voter aux prochaines élections fédérales du 22 octobre

Source: ArcInfo du 29 septembre 2023